



HÉCTOR BARROS ES EL FISCAL REGIONAL DEL ECHOH.

Fiscal y casas de tortura: “Hay una disputa por la venta de ketamina”

El fiscal regional coordinador del Equipo Contra el Crimen Organizado y los Homicidios (ECHOH), Héctor Barros, sostuvo que el hallazgo de dos casas dedicadas a la tortura en Maipú se relacionan con una pugna por el mercado de las drogas. “Lo que está ocurriendo acá es una disputa por un mercado que es la venta de ketamina. Y de acuerdo a los

antecedentes investigativos, lo que buscan las organizaciones venezolanas es que se fije un precio igualitario entre lo que venden ellos como venezolanos y lo que venden los inmigrantes colombianos”, dijo Barros a radio Pauta.

El persecutor dijo que en medio de esa disputa han surgido secuestros, extorsiones y ejecuciones, que se producen cuando

los parientes de las víctimas no pagan lo que se exige para la liberación.

“Ellos (los autores) no tienen problema en que los cuerpos aparezcan a ocho minutos del lugar o a muy poca distancia, porque muchas veces lo que buscan las organizaciones es dar un mensaje a las potenciales víctimas. Es un acto de comunicación de ‘si usted no paga, estas son las con-

secuencias””, prosiguió.

“La frialdad con la que actúan es impresionante para la cultura delictual que nosotros tenemos”, dijo el fiscal, quien añadió que se trata de una realidad en lo operativo “que existía en Centroamérica y que ahora se extrapoló a nuestro país, a propósito de la inmigración”, razón por la que se mostró a favor de una mayor regulación. 🇨🇱